

Mémoire contre les projets délétères de l'entreprise Raymont Logitique

En tant que citoyen de Viauville et résident de la biscuiterie je suis extrêmement préoccupé de l'installation de la plateforme logistique de la compagnie « Raymont Logistique » ainsi que des ses ambitions de développement.

J'ai de vives inquiétudes pour la qualité de vie et la santé de ma famille. Viauville est un quartier résidentiel où les habitants aspirent à un environnement sain, mais l'arrivée de cette infrastructure menace de bouleverser de façon significative mon quotidien par la pollution, les nuisances sonores et les impacts sur la biodiversité locale.

Premièrement, la pollution de l'air liée à l'activité logistique est un sujet majeur d'inquiétude. L'arrivée de centaines de camions et de véhicules de livraison entraînera une augmentation des émissions de gaz à effet de serre et de particules fines, ce qui aura des répercussions directes sur la santé des résidents, du quartier notamment les plus vulnérables comme mon fils de 19 mois ainsi que sur les personnes âgées comme le sont nombreux de mes voisins.

De plus, le bruit constant généré par les opérations de chargement, déchargement et la circulation intensive dégradera la tranquillité du quartier, causant du stress et des troubles du sommeil. C'est déjà le cas, nous sommes régulièrement réveillés par de rares mais significativement bruyant passage de wagons sur les lignes du CN avoisinantes. L'augmentation du nombre de wagon en lien avec l'augmentation des activités de Raymont Logistique deviendrait assurément un enfer.

L'implantation de cette plateforme menace également les espaces verts de Viauville et l'habitat des espèces locales. En perturbant les écosystèmes existants, cette installation risque de réduire la biodiversité, appauvrissant ainsi la qualité de l'environnement dans un quartier déjà trop pauvre en espace verts et naturels.

Enfin, cette infrastructure pourrait provoquer une dévalorisation des biens immobiliers du quartier, car personne ne souhaite résider près d'une plateforme logistique bruyante et polluante.

Arrivé il y a 3 ans dans le quartier je refuse de voir mon environnement se dégrader parce qu'une entreprise privée a fait pression sur l'arrondissement en menaçant de lui extorquer 373 millions de \$.

Les résidents de Viauville méritent un cadre de vie respectueux de leur santé et de leur bien-être dans un quartier déjà soumis à énormément de pression du à la proximité du port de Montréal et de Dickson. C'est assez, c'est déjà trop !

Nous méritons mieux que cela et la ville de Montréal se doit de continuer à se battre et à faire face, pour montrer l'exemple, pour démontrer qu'une ville ne met pas genoux à terre face a une entreprise privée malhonnête.

En somme, l'installation de « Raymont Logistique » à Viauville représente une menace pour la qualité de vie, la santé et l'environnement. Il est impératif que les décideurs tiennent compte des préoccupations des citoyens et citoyennes et trouvent des solutions pour garantir notre santé et notre bien-être, c'est à cela que devrait servir nos taxes !

Loïk Lagueste

Citoyen Montréalais et résident de Viauville Hochelaga Mercier Maisonneuve